

32^e Mémorial Gander : les champions confirment leur statut

Morges, le 4 novembre 2015 – La 32^e édition du Mémorial Arthur Gander s’est tenue avec succès ce mercredi soir dans le complexe sportif de Beausobre à Morges. Devant une salle comble, certains des plus brillants gymnastes du monde se sont affrontés dans cette compétition à l’allure de gala. Fidèles aux pronostics, la Roumaine Larisa Iordache et l’Ukrainien Oleg Verniaiev sont les deux grands vainqueurs de l’édition. Les trois Suisses alignés côtoient le haut du classement.

Mercredi soir à Beausobre, certains des plus grands gymnastes suisses, roumains, allemands, mexicains, ukrainiens, français, italiens, japonais, canadiens et britanniques – parmi les meilleurs mondiaux – ont offert un spectacle de grande qualité aux quelque 1050 personnes venues les applaudir. Si bien qu’il n’aura pas fallu longtemps aux spectateurs pour oublier sur l’absence de la star helvétique Giulia Steingruber, blessée, rappelons-le, aux Mondiaux de Glasgow le week-end dernier.

Côté palmarès, les deux grands champions Larisa Iordache et l’Ukrainien Oleg Verniaiev n’ont pas failli à leur réputation en montant sur la plus haute marche du podium. La Roumaine Larisa Iordache, vainqueur du Gander 2013 et médaillée de bronze au concours général des Mondiaux 2015 a obtenu le score final de 43.5. Elle est suivie de l’Allemande Pauline Schaefer et de la Roumaine Diana Bulimar. Chez les hommes, l’Ukrainien Oleg Verniaiev, vainqueur du Gander 2014 à Chiasso et médaillé d’argent aux barres parallèles aux Mondiaux 2015, a obtenu le score final de 61.8. Il est suivi du Japonais Kazuma Kaya et du Suisse Christian Baumann.

Les deux autres Suisses alignés, Oliver Hegi et Ilaria Kaeslin terminent respectivement 4^e et 5^e.

Dans le respect du tournus entre la Morges et Chiasso, la 33^e édition du Mémorial Arthur Gander se déroulera le 2 novembre 2016 à Chiasso.

Renseignements:

Cédric Jotterand – responsable presse:

079 622 62 10 – cedric.jotterand@gmail.com